

Facebook.com/laprensaaustral • www.laprensaaustral.cl • Twitter.com/LaPrensAustral



83 AÑOS

AÑO LXXXIV - N° 25.306

3. CRÓNICA

Fiscal pide presidio perpetuo para mujer paraguaya que mató a bebé recién nacido



Foto: Archivo/LPA

2. CRÓNICA

Centro de Rehabilitación Cruz del Sur explora nuevas fuentes de financiamiento

6. CRÓNICA

Gobierno reconoce que sistema de cuidados aún no cubre casos de discapacidad más complejos

7. CRÓNICA

Plan de Desarrollo de Zonas Extremas podría ser reingresado al Consejo Regional en junio



Guillermo López Meser

4. CRÓNICA

El exatleta Omar Aguilar fue uno de los deportistas reconocidos entre quienes hicieron historia en el deporte regional

Con machete en mano dos jóvenes profirieron amenazas de muerte a clientes de local nocturno

3. CRÓNICA

Ambos fueron detenidos y formalizados ante el Tribunal. Uno tiene 16 años y el otro 18.



Guillermo López Meser

Largas filas para conocer el Palacio Sara Braun/Club de la Unión

Uno de los edificios que suele concentrar el mayor interés para ser visitado en el Día de los Patrimonios, es el Palacio Sara Braun, donde hoy funciona el Club de la Unión, frente a la Plaza de Armas. La mansión fue construida entre 1903 y 1906, siendo declarada monumento nacional en 1974.